

# 議会報編集委員会 記録

1 日 時 令和4年4月6日（水曜日）

開会 午前 9時58分

閉会 午前 10時13分

2 場 所 議会会議室

3 出席議員 10人

委 員 長	舎 川 智 也
副 委 員 長	柏 佳 枝
委 員	藤 田 克 樹
委 員	織 田 伸 一
委 員	澤 田 和 秀
委 員	高 原 讓
委 員	田 辺 裕 三
委 員	豊 岡 達 郎
委 員	吉 田 修
委 員	東 篤

4 欠席議員 0人

## 5 職務のため出席した職員

### 【議会事務局】

議事調査課長	坂 口 輝 之
議事調査課長代理	中 山 崇
議事調査課調査係長	谷 端 裕美子
議事調査課主査	牧 石 真 理
議事調査課主任	田 伏 由 佳

## 6 協議結果について

### 1 とやま市議会だより（No.73）の発行について

#### （1）表紙写真について

第1案「八尾中学校と杉原中学校が統合・移転し、新たに開校した八尾中学校新校舎」に決定。

#### （2）記事などの掲載内容について

議会報編集委員会として決定。

## 7 会議の概要

委員長 ただいまから、議会報編集委員会を開会いたします。

協議に先立ちまして、委員会記録の署名委員に、澤田委員と高原委員を指名いたします。

本日の協議事項は「とやま市議会だより（No. 73）の発行について」であります。

それでは、事務局から説明願います。

議事調査課長 〔資料（とやま市議会だよりNo. 73原稿）により説明〕

委員長 ただいまレイアウト及び掲載内容について概要の説明を受けましたが、表紙写真については後ほど協議させていただくこととして、その他の、今説明いただいた掲載内容について何か御質問や御意見がある方はいらっしゃいませんか。

東委員 15ページの左上に載っている、次回6月定例会の日程（予定）について、参議院選挙の関係でしょうか、県議会の日程は少し早まるというような話も聞いたのですが、市議会の定例会の日程も変わることがあるかもしれません。その場合の対応についてお聞かせいた

だきたいと思います。

議事調査課長 日程につきましては、最終的には議会運営委員会のほうで正式決定をしていただくこととなりますので、発行後に、場合によっては変更になることもそれは仕方ないかと思えます。

委員長 掲載内容やレイアウト、その辺りについてはいかがでしょうか。

吉田委員 4ページ、令和3年度の補正予算等において、予算案件に、いわゆる、呉羽丘陵フットパス連絡橋整備に関する2億3,000万円の増額が載っていません。これは予算案件ではなかったでしょうか。

議事調査課長 こちらは主なものをピックアップして載せておりまして、現状ではその案件について掲載していないということです。

吉田委員 予算規模としても2億3,000万円というのは大きい補正ですよ。これを載せないというのはちょっと……。スペース的には、意見書の欄を見直すなど調整すれば入らないことはないと思います。

委員長 事務局、その辺りはどうでしょうか。

議事調査課長 スペースの関係もありますが、1件分ということなので、検討したいと思います。

委員長 では、その件については検討という形で。その他については、よろしいですか。

〔「なし」と呼ぶ者あり〕

委員長 では、表紙写真以外のレイアウトについてはこの程度にとどめさせていただきます。それでは、掲載内容については、今ほどの検討も1つ加えた上で、この案のとおり決定してよろしいでしょうか。

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕

委員長 それでは、そのように決定いたします。なお、最終校正の詳細につきましては正・副委員長に御一任をいただきたいと思います。続きまして、表紙写真の協議に入ります。表紙写真の案について、事務局から説明を願います。

議事調査課長 〔表紙写真の案について説明〕

委員長           ただいま説明のありました表紙写真案につきまして、何か御意見のある方はいらっしゃいますか。

東委員           私は、第1案がいいと思います。まさに今年度スタートした市としての大変大きなプロジェクトだったわけで、この新たに開校される新しい八尾中学校をアピールしたらどうかと思います。

ただ、この案に決まった場合、下のほうの文字が少し小さくて、ぱっと見たときに分かりにくいので、この文字を大きくして掲載すればいいと思います。

吉田委員       4月から開校ということを入れたほうが良いと思います。

議事調査課長   第1案に、中学校の開校時期が4月からということも載せるということですね。  
それは大丈夫だと思います。

高原委員       第1案だけ、上が分割した小さい写真で下が大きい写真となっており構図がほかの案と違うのですが、何か意図があるのですか。

議事調査課長   第1案について、上段に分割写真を載せてい

ることについては、特に何か意図があるということではございません。見直しも可能です。

高原委員 上下を逆に変えたほうが目立っていいのかなと思います。

澤田委員 今、高原委員が言われたように写真の上下を入れ替えた場合も、説明文は学校の外観写真のすぐ下に入れておいたほうがいいと思います。

委員長 そのほかに御意見はございませんか。

〔発言する者なし〕

委員長 では、ないようですので、この程度にとどめたいと思います。

それでは、今幾つか御意見もいただきましたが、この3つの案の中から多数決で決定したいと思います。

まず第1案、「八尾中学校と杉原中学校が統合・移転し、新たに開校した八尾中学校新校舎」がよろしいと思われる方は、挙手を願います。

〔挙手8名〕

委員長 次に、第2案、「3月12日から開業したあいの風とやま鉄道「新富山口駅」」がよろしい方は挙手願います。

〔挙手1名〕

委員長 最後に、第3案の「富山ガラスオリジナル色「富山曼陀羅彩」を使ったガラス作品と富山ガラス工房の様子」がよろしい方はおられませんか。

それでは、今回の表紙写真については、第1案の「八尾中学校と杉原中学校が統合・移転し、新たに開校した八尾中学校新校舎」に決定いたしたいと思います。

これで本日の協議事項は全て終了いたしました。

これをもって、議会報編集委員会を閉会いたします。

議会報編集委員会 記録署名

令和4年4月6日

委員長 舎川智也

署名委員 澤田和秀

署名委員 高原讓